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N i e der sc hr i f t  

über die 20. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 06.07.2021, 18:35 Uhr, 

im Rathaus, Ratssaal, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Schied, Norbert  

Mitglieder 
Abstein, Stefan  
Erdelt, Paul-Walter  
Grun-Marquardt, Rainer  
Hartmann, Edwin  
Kraft, Ulrike  
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Schneider, Reinhard  
Schönbach, Günter  
Wodo-Geppert, Sylvia ab 18:55 Uhr während TOP 1 

Stellvertreter/in 
Albert, Christine Vertretung für Herrn Scherer 
Geppert, Wolfgang  
Lobüscher, Rudi  
Müller, Maria Vertretung für Frau Kunzendorff 

Gäste 
Graebert, Friderike ab 18:47 Uhr während TOP 1 
Walter, Dietmar bis 20:03 Uhr 

Verwaltung 
Kreuzer, Nina  

Stellv. Vorsitzende/r 
Kappel, Jochen  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Kunzendorff, Johanna  
Scherer, Günther  
Walther, Tim  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Bericht AK Verkehr  
  
2.  Bericht AK Sauberkeit  
  
3.  Bericht AK Lebensqualität  
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4.  Antrag auf Einleitung eines vorhabenbezogenen 
Bebauungsplanverfahrens durch einen Vorhabenträger – 
Grundsatzbeschluss über die Einleitung des Verfahrens unter 
bestimmten Voraussetzungen 

221/2021 

  
5.  Gemeindeanteil zur Erhebung von Ausbaubeiträgen für die Erneuerung 

der Straßenbeleuchtungsanlage  in der Straße Walter-Bruch-Straße und 
der Höhenstraße der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

230/2021 

  
6.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird der TOP 4 abgesetzt. Einwände der anwesenden 

Mitglieder hiergegen bestehen nicht.  

 

 

 
TOP 1  

Bericht AK Verkehr 

 

 

Herr Kappel informiert, dass es aus dem AK Verkehr nichts Neues zu berichten gebe. 

Vielmehr wolle man weiterhin versuchen, die wichtigen Themen in den einzelnen Gremien 

voranzutreiben und vor allem auch umzusetzen. Er teilt mit, dass am Freitag, den 09.07.2021 

ein Treffen mit dem Oberbürgermeister und Herrn Adams stattfinden wird, bei dem das „5PS-

Konzept“ des Arbeitskreises vorgestellt werden solle.  

Herr Grun-Marquardt schlägt daraufhin vor, das ganze Konzept auch dem Stadtrat als 

Informationsvorlage vorzustellen. Hinsichtlich der Parksituation am Bahnhof teilt er den 

anwesenden Mitgliedern mit, dass am Bahnhof laut Gutachter kein Parkplatzbedarf 

bestünde; es würden dort lediglich Fahrrad-Parkplätze fehlen.  

 

 

TOP 2  

Bericht AK Sauberkeit 

 

 

Herr Erdelt, Vertreter des AK Sauberkeit, beklagt weiterhin die fehlende Reaktion des 

Ansprechpartners bei der Stadt. Dieses Problem soll beim Jour fixe mit dem 

Oberbürgermeister und dem Baudezernenten angesprochen werden. Seit dem Treffen des 

Vertreters des AK Sauberkeit und dem Vorsitzenden des ISB mit dem Oberbürgermeister vor 

2 Jahren ist in Bezug auf Verbesserung der Sauberkeit nichts geschehen. Um Fragen der 
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Umsetzung der Vorschriften durch das Ordnungsamt zu klären, die zum Teil die Sauberkeit 

betreffen, wird die Einladung des Dezernenten für das Ordnungsamt vorgeschlagen.  

 

 

TOP 3  

Bericht AK Lebensqualität 

 

 

Herr Schied teilt mit, dass Herr Kochanek sein Grundstück weiterhin für den Rundweg zur 

Verfügung stellen wird.  

 

Zum Thema „ungesicherte Bahnstrecke – Wolfsburgstraße / Zick-Zack-Weg“ – wird 

mitgeteilt, dass ein Großteil des Geländes im Eigentum der DB ist und die Stadt nur auf 

ihrem Gelände einen Zaun errichten könne. Dieser würde jedoch dann den kleinen 

Wendeplatz und auch die Zuwegung zum Zick-Zack Pfad sperren.  

Für die Errichtung von Lärmschutzwänden an der Bahnstrecke seien die Dezibelwerte nicht 

hoch genug.  

 

 

TOP 4 221/2021 

Antrag auf Einleitung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanverfahrens durch 

einen Vorhabenträger – Grundsatzbeschluss über die Einleitung des Verfahrens unter 

bestimmten Voraussetzungen 

 

 

Dieser Tagesordnungspunkt wird abgesetzt.  
 

 

TOP 5 230/2021 

Gemeindeanteil zur Erhebung von Ausbaubeiträgen für die Erneuerung der 

Straßenbeleuchtungsanlage  in der Straße Walter-Bruch-Straße und der Höhenstraße 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

 

 

Die Mitglieder des Innenstadtbeirates empfehlen dem Stadtrat einstimmig, den 

Gemeindeanteil zur Erhebung von Ausbaubeiträgen für die Erneuerung der 

Straßenbeleuchtungsanlage in der Walter-Bruch-Straße und der Höhenstraße entsprechend 

des Antrages zu beschließen.  
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TOP 6 

 

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Herr Schied informiert über die Veranstaltung „Neustadt bewegt“ am 09. / 10. Juli.  

 

Frau Wodo-Geppert teilt mit, dass in der Amalienstraße / Luisenstraße die Sprinter 

regelmäßig zu weit in der Straße stehen würden. Eine Fahrbahnbreite von 3,50 m wäre dort 

nicht gewährleistet, so dass Rettungsfahrzeuge dort nicht hindurch kämen.  

Auch dieses Problem soll in der nächsten Sitzung unter dem Thema 

Parkraumbewirtschaftung / Parkprobleme mit dem Dezernenten des Ordnungsamtes 

angesprochen werden.  

 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 20:03 Uhr 
 

 

 

Gez. Norbert Schied       gez. Nina Kreuzer  

Vorsitzender Protokollführer/in 
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